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質問者 田辺 怜奈 議員（１７番）
た な べ れ い な

１ 私たちの母校「利根西小学校」の「校舎の今後」について

ただいまの田辺怜奈議員のご質問にお答え申し上げます。
た な べ れ い な

私たちの母校「利根西小学校」の「校舎の今後」についてでありま

すが、近年少子化が急激に進む中で小中学校の統廃合等が課題となっ

ており、沼田市においても来年４月から、利根東小学校、平川小学校、

利根西小学校の３校を統合し、現在の利根東小学校の場所に新たな小

学校を開校する予定で準備を進めています。

しかし、現在の利根東小学校の校舎が耐震工事をしなければならな

いことから、現在の利根西小学校を当面の間仮校舎として使用する予

定です。

利根西小学校は、明治８年に創立以来、長い歴史の中で地域から大

切にされ、小学生の学習の場としての役割の他、地域の運動会や野球、

ソフトボール、民謡の練習会場などとして利用され、文化・スポーツ

活動やコミュニティの拠点として、また防災の拠点として、大きな役
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割を果たしてきました。

利根西小学校の校舎の今後の利用については、これまで長い間地域

のコミュニティの核として活用されてきたことや、果たしてきた役割

などを考慮し、地元の方々のご意見をよく伺いながら検討してまいり

たいと考えております。

以上申し上げまして、田辺怜奈議員のご質問に対する答弁とさせて
た な べ れ い な

いただきます。


